



Robert Bapooch Lipot, chef d'une des factions de l'Union des populations du Cameroun (UPC), a créé la surprise en appelant à soutenir la candidature du président Paul Biya à l'élection présidentielle d'octobre 2025. Cette annonce inattendue a été faite lors d'un meeting tenu le 10 avril à Boumnyébel, dans le département du Nyong-et-Kelle, pour marquer le 76^e anniversaire de l'UPC.

Pour Robert Bapooch Lipot, l'UPC n'a pas besoin de chercher un candidat car, selon lui, Paul Biya est le candidat naturel du parti. Cette position a été bien accueillie par certains, tandis que d'autres leaders de factions de l'UPC ont été pris de court par cette déclaration. Plus tôt ce mois-ci, lors d'une rencontre à Douala, la plupart de ces dirigeants avaient convenu de s'unir pour soutenir un seul candidat en 2025, afin d'éviter la division observée lors de la précédente élection présidentielle.

Cette nouvelle position de Robert Bapooch Lipot remet en question le projet de rassemblement au sein de l'UPC. Certains cadres du parti estiment qu'il serait difficile de présenter un candidat unique en raison de contraintes budgétaires et de divergences d'opinions au sein des différentes factions. Le groupe Le Labo, constitué de membres de diverses factions de l'UPC, étudie actuellement différentes options, y compris rejoindre une coalition de l'opposition ou soutenir la candidature de Paul Biya.

Michel Eclador Pekoua, un cadre de l'UPC, souligne que les décisions finales seront prises le 10 avril 2025. En attendant, l'avenir politique de l'UPC reste incertain, avec des débats internes sur la meilleure stratégie à adopter pour l'élection présidentielle à venir.